

I-2、I-3『縁日』

縁日を開催しました。当日は、3年生の友達がきてくれて、それぞれのブースのゲーム担当者が実演を交え、ゲームのルールを、やり取りを楽しみながら説明しました。とっても盛り上がってゲームをしてくれて嬉しかったです。また、僕たちが心を込めて作ったお土産を準備し、当たった生徒に手渡ししました。みんなとても喜んでくれて嬉しかったです。

保護者の方も楽しんで参加してくれてありがとう ございました。



2-2『めざせ!防災マスター!!』

9月の防災体験学習で学んだことを生かして、クイズをまじえた劇の発表をしました。

ボウサイシティに住む若きボウサイマスターの2人が、ボウサイパワーを高めるため、お客さんと一緒に冒険しました。無事に、ボウサイモンスター、略してボサモンをゲット!防災に関する知識が増えました。

ひもを引っ張ってボサモンボールを投げたり、授業 でたくさん練習したスイッチを使ってパワーポイント を操作したりして、劇を進めることができました。



3-3、3-4『ひいらぎ魔法学校』

大人気映画「ハリーポッター」を題材にした劇の 発表をしました。

ひいらぎ魔法学校に通う愉快な4人の物語です。 4人の魔法使いは、3年間好きな魔法、得意な魔法 を練習してきました。タブレット端末を使った魔法や、 ジャベリックボールを投げる魔法、マッチング魔法、 プットイン魔法など練習してきたことを、自信をもっ て発表することができました。